



Schmetterlingsbote

Newsletter des **Caritas Hospiz Lebensraum**



Ausgabe 1 / Januar/ Februar/ März 2023



Thema



Aktuelles



Veranstaltungen

Man soll die Feste feiern, wie sie fallen

Rückblick— auf vergangene Feste und Spenden für das Caritas Hospiz Lebensraum

Samstag, 8. Juli 2023 Sommerliche Begegnung im Hospizgarten mit dem Verein Lebensraum - ein Hospiz für Coburg e.V.



Idis Ahoi und Hellau

Eines unserer Ziele ist es, unseren Gästen soviel normalen Alltag wie möglich zu bieten, dazu gehören natürlich auch Feste.

Zum Fasching war das Haus bunt geschmückt mit Girlanden und Ballons.

Die Küche versorgte uns mit Krapfen und Bowle und die kreativen Kostüme unserer MitarbeiterInnen zauberten so manchem Gast ein Lächeln ins Gesicht. Am Rosenmontag bekamen wir dann noch hoheitlichen Besuch von der Coburger Narrhalla mit Prinzenpaar und Gefolge. Diese verteilten köstliche Krapfen an unsere Gäste und beindruckten diese mit ihren schönen Outfits.

Außerdem tanzten dieses Jahr, nach langer Pause, die Mauerschwälbchen wieder für uns. Das preisgekrönte Seßlacher Männerballett war leider am Weiberfasching verhindert, kam uns dann aber zwei Wochen später besuchen. Mit ihrer Show „Aladdin“ heizten sie uns richtig ein. Eine großartige Show und auch außerhalb der Faschingszeit ein Riesenspaß.



Liebe Leserinnen und Leser,

Wo die Hoffnung die Zuversicht küsst, tanzt der Frühling.

© Monika Minder

Nach einem langen Winter kündigt sich nun wieder ein neuer Frühling an. Voll freudiger Erwartung genießen wir die ersten warmen Sonnenstrahlen. Der Seele tut das Licht und die merklich längere werdenden Tage sehr gut. Im Hospiz hat auch die fünfte Jahreszeit Einzug gehalten. Wie in jedem Jahr haben wir Fasching gefeiert und verschiedene Kostüme zur Schau getragen. Neben dem Besuch des Prinzenpaars und einer Krapfen Spende der Coburger Narrhalla war das Männerballett die „Mauerschwälbchen“ wieder ein absoluter Hingucker. Dieses Mal unter dem Motto „Aladdin“, boten sie eine Tanzaufführung dar, die seines gleichen sucht. Wie immer gab es auch dieses Jahr eine köstliche Belohnung für die sehenswerte Darbietung. Auch unsere Gäste, wie auf dem Foto zu sehen, fanden unsere Verkleidungen und die Stimmung sehr gut. Wir durften uns noch über ein paar sehr tolle und großzügige Spenden für das Hospiz Lebensraum freuen. Ein großes Highlight war das Konzert des Symphonischen Blasorchesters Küps unter dem Motto „The Show must go on“. Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Lesen und vielleicht sehen wir uns am 8. Juli zur sommerlichen Begegnung im Hospizgarten.

Simone Lahl
- Hospizleitung -



Spendenkonto
Caritas Hospiz Lebensraum

IBAN: DE32 7835 0000 0040 8183 53

Sparkasse Coburg-Lichtenfels

Weihnachtszeit im Hospiz

Auch zur besinnlichen Jahreszeit war bei uns einiges geboten. Wie jedes Jahr war das ganze Haus weihnachtlich geschmückt. Nicht nur im Gemeinschaftsraum sondern auch in den Zimmern der Gästen hat durch kleine Deko Elemente die Weihnachtszeit Einzug gehalten.

Durch verschiedene Veranstaltungen versuchen wir jedem egal wie kurz er bei uns ist noch ein bisschen weihnachtliches Gespür mitzugeben. Die Weihnachtszeit wurde eingeläutet durch einen Besuch des Chors „Bambini“ des Kinderhauses Leo. Die Stimmen der Kinder hallten durch das ganze Hospiz und fanden viel Anklang bei unseren Gästen. Außerdem backten unsere ehrenamtlichen Hospizbegleiterinnen Plätzchen für uns und füllten so die ganze Einrichtung mit Weihnachtsduft. Auch unsere jährliche Weihnachtsandacht fand wieder statt. Sowohl die Andacht als auch die Musik kam bei Mitarbeitern und Gästen gut an.



Ein gemeinnütziges Abschlussprojekt

Zwei Schülerinnen haben sich im Rahmen des verpflichtenden und benoteten Abschlussprojektes das Thema Hospiz ausgesucht und mit Pfleger Michael Roth ein Interview geführt, um sich ausführlich über das Hospiz und die Arbeit dort zu informieren. Das schulisch begleitete Projekt endete mit einem Spendenaufruf mit dem Ziel 500,- Euro

zu sammeln. Am Ende kamen stolze 1800,- Euro zusammen, die dem Hospiz übergeben werden konnten. Das Projekt konnte somit erfolgreich abgeschlossen werden.



Spende vom Weihnachtskonzert des symphonischen Blasorchesters Küps

Ein ehemaliger Gast im Caritas Hospiz Lebensraum war Ehrenvorsitzender und Mitglied im symphonischen Blasorchester Küps.

In seinem Gedenken wurde der Erlös aus dem Weihnachtskonzert dem Caritas Hospiz Lebensraum gespendet. Die Übergabe am Konzertabend war ein emotionaler Moment, der bei dem ein oder anderen zu Tränen rührte. Das Konzert unter dem Motto „The Show must go on - die Show muss weiter gehen“ war ein absolut hörenswerter Ohrenschmaus mit vielen Gänsehautmomenten.

Was die Raupe das Ende Welt nennt, nennt der Rest der Welt Schmetterling.



Impressum
Caritas Hospiz Lebensraum
Kükenthalstraße 21
96450 Coburg
09561/329250

www.caritas-coburg.de
hospiz-lebensraum@caritas-coburg.de

Redaktion und Layout:
Simone Lahl
Julia Mess